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Die Tablettserie TIDY vereint attraktives Design mit platzsparender Ordnung. Das vielseitige Accessoire ist einzeln als 
Tablett, kombiniert als Ablage im Wohnbereich, für Kosmetika oder als Schreibtischordner im Büro einsetzbar. Die in drei 
verschiedenen Größen erhältlichen Module aus geölter Eiche sind auf Gehrung gearbeitet. Mit ihrem speziellen Profil sind 
sie im jeweils größeren Modul frei zu verschieben und machen so die aufbewahrten Dinge leicht zugänglich. Als Stilelement 
agieren die matt pulverbeschichteten Innenböden aus Stahl. Der Boden des kleinsten Tabletts kann als Eyecatcher optional 
in hochglanzpoliertem Messing geordert werden. Im Laufe der Zeit entwickelt der unbehandelte Messingboden eine 
besondere Patina, sofern dem nicht mit einem geeigneten Pflegemittel entgegengewirkt wird. Im Set sind alle drei oder 
wahlweise das kleine und mittlere Modul zusammen erhältlich. Das große Tablett ist auch einzeln lieferbar. 
 

The attractively designed tray set TIDY helps saving space and avoid clutter. The accessory has many uses: as a tray, in 
combination as place to put things on in your living area, cosmetics in your bathroom or for files in your office. The modules, 
available in three different sizes, are made of oak wood and are mitre jointed. Due to their particular profile they slide inside 
the bigger module for easy access. The inner tray surface consists of matt powder coated steel. The smallest tray is 
optionally available with a highly polished brass bottom to catch the eye. In the process of time the untreated brass surface 
will develop a special patina unless this is countered by a suitable care product. TIDY is available as a set of three modules 
or as a set of the two smaller trays. The biggest is also available separately. 
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Materialien   Materials 
 
Tablett   Tray 
 

  Europäische Eiche, geölt   European oak, oiled 
 
Boden   Bottom 
 

 Stahl, Verkehrsweiss (RAL 9016) matt pulverbeschichtet   Steel, traffic white (RAL 9016) matt powder-coated 
 

 Stahl, Umbragrau (RAL 7022) matt pulverbeschichtet   Steel, umbra grey (RAL 7022) matt powder-coated 
 

 Messing, hochglanzpoliert   Brass, highly polished 
 
 
 
 
Abmessungen   Measurements 
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